



„Jo mei“ und „Glück Auf“ im Altenheim



Ein zünftiges Oktoberfest feierten am vergangenen Mittwoch die Bewohner im Altenpflegeheim „Gut Gleesberg“ und hatten sich mit dem „Musikmobil Wagner“ aus Glauchau lockere musikalische Unterhaltung eingeladen. Foto: Haeßler

Der Schneeberger Stadtanzeiger gratuliert den älteren Jubilaren



23. Oktober

Siegrun Lein	72 Jahre
Regina Rössel	72 Jahre
Hannelore Jäkel	77 Jahre
Gerhard Mehlhorn	77 Jahre
Ilse Kunz	80 Jahre
Hannelore Weber	82 Jahre
Horst Eilitz (Lindenau)	85 Jahre

24. Oktober

Renate Franke	71 Jahre
Inge Hoffmann	74 Jahre
Ursula Prietz	78 Jahre
Renate Weißflog (Lind.)	82 Jahre

25. Oktober

Peter Gaksch	70 Jahre
Helge Geyer	72 Jahre
Wolfgang Hecht	75 Jahre
Regine Pelz	76 Jahre
Werner Bauer (Lind.)	76 Jahre
Irene Krauß	77 Jahre
Magdalena Bosnak	77 Jahre
Manfred Schneider	77 Jahre
Jutta Emmer	80 Jahre
Reinhard Richter	80 Jahre
Brunhilde Meyer	82 Jahre
Gertrud Groß	84 Jahre
Gisela Kleindienst	85 Jahre
Ursula Brendel	90 Jahre

26. Oktober

Renate Pommer (Lindenau)	70 Jahre
Gundula Schürer	73 Jahre
Rolf Thiele	74 Jahre
Christine Mehlhorn	76 Jahre

Konstanze Neubert	78 Jahre
Ella Werner	79 Jahre
Sonja Heinrich	81 Jahre
Ingeborg Göpfert	85 Jahre

27. Oktober

Gisela Schnürer	78 Jahre
Inge Seiler	79 Jahre
Klaus Zuckschwerdt	80 Jahre
Lothar Kunz	82 Jahre
Ingrid Brandner	86 Jahre

28. Oktober

Ingrid Eikert	72 Jahre
Dieter Kahlfuß	72 Jahre
Peter Böer	72 Jahre
Eva-Maria Lein	73 Jahre
Christa Tränkner	78 Jahre
Hilmar Kleemann	82 Jahre
Trude Weiß (OT Lindenau)	94 Jahre
Marga Wild (OT Lindenau)	94 Jahre

29. Oktober

Christine Wappler	71 Jahre
Hubert Schwarzer	73 Jahre
Anni Oertel	74 Jahre
Jürgen Meichsner	74 Jahre
Bernd Födisch	73 Jahre
Adolf Roßbach	75 Jahre
Ursula Bochmann	79 Jahre
Helga Koch	80 Jahre
Erika Ziemer	82 Jahre
Anna Dziolloß	82 Jahre
Irmgard Richter	88 Jahre
Martha Seifert	92 Jahre

SCHNEEBERG KM Traditionell feierte am 14. Oktober das Altenpflegeheim „Gut Gleesberg“ sein Oktoberfest.

Die Vorbereitungen begannen bereits im September. Gemeinsam mit den Bewohnern wurden Menükarten, Girlanden, Wimpel und vieles andere mehr angefertigt. Die Angehörigen der Heimbewohner wurden zum diesjährigen Oktoberfest herzlichst eingeladen.

Ab 15 Uhr begann die zünftige Party im großen Speisesaal. Eingeladen hatten die Mitarbeiter des Altenpflegeheimes „Gut Gleesberg“ das Musikmobil Wagner aus Glauchau. Das unterhielt mit live gespielter Stimmungsmusik und brachte beste Unterhaltung in den Saal. Die Besucher und Bewohner sangen, klatschten und schunkelten die Lieder, die neben bajuwarischen Melodien besonders Lieder der erzgebirgischen Heimat im Programm hatten, mit.

Zum Abschluss für alle Anwesenden gab es „bayrische Schmankerl“ zum Abendbrot. „Eine prima Veranstaltung“, so war die einhellige Meinung der Gäste des Oktoberfestes

Uranbergbau im Hotel

BAD SCHLEMA MTL Auf einen unterhaltsamen Vortrag über die Zeit des Wismutbergbaus im Erzgebirge können sich Interessenten am 22. Oktober, 19 Uhr im Kurhotel Bad Schlema freuen. Der Vortrag versucht, ein realistisches Bild jener Zeit zu zeichnen.

Vortrag im Kursana

SCHNEEBERG MTL Am Donnerstag, dem 22. Oktober 2015, hält Hermann Meinel ab 15:30 Uhr einen Vortrag über den Filzteich in Schneeberg-Neustädtel als technisches Denkmal und beliebtes Freizeitbad.

Der Schneeberger Stadtanzeiger wünscht alles Gute